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H. AYUNTAMIENTO DE ELOTA 
 

NOVENA SESION DE CABILDO (QUINTA   EXTRAORDINARIA)  
 
 

En     La     Cruz,   Municipio de Elota, Estado de    Sinaloa, México;   siendo    las 10:00 
a.m. (diez horas) del día 22 (veintidós) del mes de Diciembre del año dos mil 
veintiuno, se levanta la presente acta de la Novena   Sesión de Cabildo (Quinta 
Extraordinaria) presidida por la C. Ana Karen Val Medina, Presidente Constitucional 
del Municipio de Elota, Sinaloa., y con la asistencia de la totalidad de los CC. Regidoras 
y Regidores que integran este H. Ayuntamiento bajo el siguiente; 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. LISTA DE ASISTENCIA. 
2. DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA 

SESIÓN. 
3. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
4. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO PARA 

RATIFICACION DEL CIERRE DEL EJERCICIO CORRESPONDIENTE 
A LA EJECUCION DE OBRAS REALIZADAS EN EL 2021, CON 
RECURSOS DEL PREDIAL RUSTICO Y FONDO PARA LA 
INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL, EJERCICIO FISCAL 2021.  

5. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO DE UNA 
PRÓRROGA PARA OTORGAR DESCUENTOS DEL 100% POR 
CONCEPTO DE MULTAS  Y RECARGOS  DEL IMPUESTO PREDIAL 
URBANO, RUSTICO Y MERCADO MUNICIPAL ADEMAS LA 
CONDONACION DEL 30 % EN MULTAS  POR INFRACCIONES  DE 
TRANSITO MUNICIPAL DE AÑOS ANTERIOES  ( 2020 HACIA 
ATRÁS).  

6. CLAUSURA DE LA SESIÓN   
 
 

PRIMER PUNTO.- LISTA DE ASISTENCIA 
 
La C. Presidenta Municipal C. Ana Karen Val Medina, realiza el pase de lista de 
asistencia encontrándose presentes los ciudadanos Lic. Pedro Antonio Martínez 
López, Síndico Procurador; Enf. María Coronel Chaidez, Primer Regidor; Lic. Simón 
Sandoval Rosas, Segundo Regidor; Profra. Vanessa Torres López, Tercer Regidor; 
L.I. Sendy Yamira Rodríguez López, Cuarta Regidora; Profr. Sergio Ricardo Peña 
Carrasco, Quinto Regidor y Profra.  María Rafaela Bustamante González, Sexto 
Regidor. 
 
 

SEGUNDO PUNTO.- DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA 
SESIÓN. 
 

La  C. Presidenta Municipal  C. Ana Karen Val Medina, declara formalmente instalada 
la  Novena  Sesión  de Cabildo  ( Quinta    Extraordinaria) , Periodo Constitucional 
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2021-2024 , siendo las 10:18   horas ( diez   horas con dieciocho  minutos), del  día 
22  (veintidós)    de Diciembre   del año 2021  (dos mil veintiuno).  

 
 

TERCER PUNTO.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
 

La C. Presidenta Municipal C. Ana Karen Val Medina, somete a consideración el 
orden del día, siendo este aprobado por unanimidad. 
 
 
CUARTO PUNTO.- ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO PARA 
RATIFICACION DEL CIERRE DEL EJERCICIO CORRESPONDIENTE A LA 
EJECUCION DE OBRAS REALIZADAS EN EL 2021, CON RECURSOS DEL PREDIAL 
RUSTICO Y FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL, 
EJERCICIO FISCAL 2021 
 
La C. Presidenta Municipal, Ana Karen Val Medina, expone, se encuentra aquí 
presente el Ing. Alberto Pérez Salazar, director de desarrollo urbano, obras y servicios 
públicos, a quien cedo el uso de la voz para que nos amplié la información al respecto.  
 
 
El C. Director de Desarrollo Urbano, Obras y Servicios Públicos, Ing. Alberto 
Pérez Salazar, expone, en lo que respecta a la última obra es la que tengo 
conocimiento bien de ella,  de las 50 obras, en esa no sé si quieran que les explique, 
las otras no me toco cierre, no me toco participar en ellas, esta obra  es con las 
económicas de todas las 49 obras, la que se hizo, fue de las economías que se fueron 
juntando, algunas tuvieron más, otras tuvieron menos, que es con lo que estamos 
realizando la obra que es  poner y reparar lámparas  puede ser cuestionada por qué se 
está poniendo en este boulevard, son 24 lámparas. 
 
El C. Regidor Lic. Simón Sandoval Rosas, comenta, se supone que cuando usted 
llego, recibió todo, me imagino que de todas las obras debe de haber expediente en la 
dirección de obras públicas, por si hay alguna observación. 
 
El C. Director de Desarrollo Urbano, Obras y Servicios Públicos, Ing. Alberto 
Pérez Salazar, comenta, si así es, ahí están todos los expedientes  
 
La C. Regidora Profra. Rafaela Bustamante González, comenta,   ya habían 
comentado que sería importante checar lo de la luz en la comunidad de Higueras de 
Culiacancito, porque la gente lo ha estado manifestando desde el inicio de noviembre   
y pues habiendo la oportunidad que usted está comentando pues se me hace oportuno 
atender a estos ciudadanos, es en la comunidad de Higueras de Culiacancito, El 
Bajadero 
 
La C. Presidenta Municipal Ana Karen Val Medina, comenta, ahí también me 
solicitaron unas lámparas que están en la techumbre de la cancha ah mismo en el 
Bajadero, porque es una techumbre y está sin luz  
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La C. Regidora Enf. María Coronel Chaidez, manifiesta, en el agua papel también 
solicitaron alumbrado para la cancha  
 
La C. Regidora Profra. Vanessa Torres López, comenta, yo he estado comprando 
focos que la gente me ha estado solicitando yo platique anteriormente con el ingeniero 
y me dijo que no había recurso ni materiales para apoyar a la ciudadanía con esas 
peticiones y lo que hice fue comprar varias lámparas de varios focos y ellos me han 
estado apoyando en ir a instalarlas en las áreas que se requieren  
 
La C. Regidora Enf. María Coronel Chaidez, manifiesta,   pues si se requiere igual yo 
también puedo comprar los focos.  
 
El C. Director de Desarrollo Urbano, Obras y Servicios Públicos, Ing. Alberto 
Pérez Salazar, comenta, claro que si revisamos y yo le aviso a usted  
 
La C. Regidora Profra. Vanessa Torres López, comenta, esa es la opción que 
encontramos para apoyar a las personas, y la verdad es que si quedan bien contentos 
porque se les resuelve al instante.  
 
La C. Presidenta Municipal, Ana Karen Val Medina, manifiesta, si no hay comentarios, 
solicito a los integrantes de este Honorable Cabildo, los que estén por la afirmativa de la 
RATIFICACION DEL CIERRE DEL EJERCICIO CORRESPONDIENTE A LA 
EJECUCION DE OBRAS REALIZADAS EN EL 2021, CON RECURSOS DEL PREDIAL 
RUSTICO Y FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL, 
EJERCICIO FISCAL 2021, se sirvan manifestarlo levantando la mano, muchas gracias, 
este punto es aprobado por unanimidad  

 
QUINTO PUNTO: ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN EN SU CASO DE UNA 
PRÓRROGA PARA OTORGAR DESCUENTOS DEL 100% POR CONCEPTO DE 
MULTAS  Y RECARGOS  DEL IMPUESTO PREDIAL URBANO, RUSTICO Y 
MERCADO MUNICIPAL ADEMAS LA CONDONACION DEL 30 % EN MULTAS  POR 
INFRACCIONES  DE TRANSITO MUNICIPAL DE AÑOS ANTERIOES  ( 2020 HACIA 
ATRÁS 
 
La C. Presidenta Municipal, Ana Karen Val Medina, expone, cedo el uso de la voz, al 
Lic. Victoriano Zamora Val, Tesorero Municipal, para que nos amplié la información al 
respecto  

 
El C. Regidor Sergio Ricardo Peña, comenta que, en cuanto al descuento otorgado en  
sesiones anteriores, que debería solo de ser del 50%, ya que esta prórroga es posterior 
a  
los 30 días que marca la Ley. 
 
El C. Tesorero Victoriano Zamora Val, aclara que solo es una prórroga para cerrar el 
año, y que será hasta el próximo periodo fiscal, cuando se solicite de nuevo, descuentos 
para multas y recargos de los diversos impuestos. 
 
La C. Presidenta Municipal, Ana Karen Val Medina, manifiesta, si no hay comentarios, 
solicito a los integrantes de este Honorable Cabildo, los que estén por la afirmativa de  
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PRÓRROGA PARA OTORGAR DESCUENTOS DEL 100% POR CONCEPTO DE 
MULTAS  Y RECARGOS  DEL IMPUESTO PREDIAL URBANO, RUSTICO Y 
MERCADO MUNICIPAL ADEMAS LA CONDONACION DEL 30 % EN MULTAS  POR 
INFRACCIONES  DE TRANSITO MUNICIPAL DE AÑOS ANTERIOES  ( 2020 HACIA 
ATRÁS, se sirvan manifestarlo levantando la mano, muchas gracias, este punto es 
aprobado por unanimidad  

 
 

CLAUSURA DE LA SESIÓN   
 
 
La C. Presidenta Municipal Ana Karen Val Medina, expone,  agotados que han sido 
los puntos del orden del día,  de la  Novena    Sesión de Cabildo ( Quinta     
Extraordinaria)   para el periodo constitucional  2021-2024, declaro formalmente  
clausurada la sesión siendo las    11:20    horas del día  veintidós     de  diciembre  del 
2021.  

 
 

CONSTANDO  LA  PRESENTE  ACTA  DE  LA   NOVENA    SESIÓN  DE CABILDO 
(QUINTA  EXTRAORDINARIA)  DE  FECHA  22  DE DICIEMBRE  DEL 2021,  DE 5   
(CINCO) FOJAS ÚTILES, FIRMANDO DE CONFORMIDAD AL CALCE LOS QUE EN 
ELLA INTERVINIERON. 
 
 
 

DAMOS FE 
 
 
 
 

 
 

C. ANA KAREN VAL MEDINA  
PRESIDENTE MUNICIPAL 

 
 
 

 
 
 

LIC. PEDRO ANTONIO MARTÍNEZ LÓPEZ   
SÍNDICO PROCURADOR 

 
 

 
 

************** 
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CONSTANDO   LA   PRESENTE  ACTA   DE   LA   NOVENA      SESIÓN   DE  
CABILDO (QUINTA  EXTRAORDINARIA)  DE  FECHA  22  DE DICIEMBRE  DEL 
2021,  DE 5   (CINCO) FOJAS ÚTILES, FIRMANDO DE CONFORMIDAD AL CALCE 
LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. 
 
 
 

 
 

ENF.  MARÍA CORONEL CHAIDEZ  

PRIMER REGIDOR 

 

 

 

 

 

 
LIC. SIMÓN SANDOVAL ROSAS  

SEGUNDO REGIDOR 

 

 

 

 

PROFRA. VANESSA TORRES LÓPEZ  

TERCER REGIDOR 

 

 

 

 

 

 
L.I. SENDY YAMIRA RODRÍGUEZ LÓPEZ  

CUARTO REGIDOR 

 

PROFR. SERGIO RICARDO PEÑA 

CARRASCO  

QUINTO  REGIDOR  

 

 

 

 
PROFRA. MARÍA RAFAELA BUSTAMANTE 

GONZÁLEZ  

SEXTO REGIDOR 

   

 

   

LIC. OMAR AYALA TERRAZA  
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
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